

Seit 100 Jahren ein Ort der Begegnung

Die Neuapostolische Kirche Rüti feiert Geburtstag. Anlässlich ihres 100-Jahr-Jubiläums blickt sie am Tag der offenen Türe vom 24. August zurück und übergibt eine Spende an das Behindertenzentrum WABE Wald. Abgerundet wird das Jubiläumsjahr am 14. September mit einem öffentlichen Konzert in der reformierten Kirche Rüti.



Am 24. August, stehen die Türen an der Walderstrasse 37 offen. Die Neuapostolische Kirche Rüti, die 1919 mit 37 Mitgliedern gestartet und in den letzten 100 Jahren auf 360 Mitglieder angewachsen ist, macht damit den Start in die Jubiläumsveranstaltungen. Der Vorsteher der Kirchgemeinde Rüti wird im Chronik-Rückblick auf die Herausforderungen und Ereignisse zurückschauen, die in den letzten 100 Jahren prägend für die Gemeinschaft waren. In einem Interview wird Apostel Deubel Fragen beantworten. Beim anschliessenden Apéro bekommen die Besucherinnen und Be-

sucher auch die Gelegenheit, die Räumlichkeiten zu besichtigen und Einblick in die Kapelle zu erhalten, in der zweimal im Monat Gottesdienste in spanischer Sprache abgehalten werden.

Seit 1895 in der Schweiz

Seit 100 Jahren ist die Neuapostolische Kirche in Rüti. Entstanden ist die Glaubensgemeinschaft aus den katholisch-apostolischen Gemeinden in England und kam über Deutschland bereits 1893 in die Schweiz. In Zürich wurde 1895 der Grundstein für die Neuapostolische Kirche Schweiz gelegt. Von da nach Rüti

war es nicht mehr weit und 1919 fanden sich die ersten Mitglieder zusammen.

Spende an die WABE

Die Stiftung WABE konnte mit dem Umbau des Volkshauses in Wald integratives Wohnen und Arbeiten mitten in der Gemeinde Wald ermöglichen. Es sind Wohngruppen und Ateliers für Menschen mit Behinderung entstanden. Gemeinnütziges, soziales und humanitäres Engagement ist der Neuapostolischen Kirche seit je her ein wichtiges Anliegen. Sie ist Stifterin der NAK-Humanitas. Die Stiftung

Rütner

Hauptausgabe

Rütner Mitteilungsblatt
8630 Rüti
055/ 240 76 03
www.ruetner-duerntner.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 6'000
Erscheinungsweise: 6x jährlich



Seite: 67
Fläche: 57'710 mm²

Auftrag: 143001
Themen-Nr.: 143.001

Referenz: 74452009
Ausschnitt Seite: 2/2

NAK-Humanitas setzt sich für eine nachhaltige Verbesserung der Lebensqualität, für die Schaffung von Perspektiven für Menschen in schwierigen Lebensverhältnissen ein. Zur Erreichung dieser Ziele fördert und initiiert die Stiftung zielgerichtete Projekte im In- und Ausland. Zum 100-Jahr-Jubiläum darf durch die Neuapostolische Kirche in Rüti dem Behindertenzentrum WABE Wald eine Spende von 15 000 Franken der Stiftung NAK-Humanitas überreicht werden. Diese wird zur Finanzierung einer Maschine eingesetzt, die die Arbeit in den Ateliers erleichtert. Schliesslich sind es genau diese Ateliers, die die Fähigkeiten der integrativ begleiteten Personen fördern und in denen die Erschaffung von spannenden Produkten ermöglicht wird.

Musik als zentrales Element

Die Gottesdienste in der Neuapostolischen Kirche in Rüti werden immer musikalisch umrahmt. Chor und Orchester der Kirche laden am 14. September zum Konzert in die reformierte Kirche Rüti ein und runden das Jubiläumsjahr musikalisch ab. Gezeigt werden Ausschnitte aus einem umfangreichen Repertoire, darunter zum Beispiel das Laudate Dominum von Wolfgang Amadeus Mozart, aber auch Stücke für Alphorn und Orchester oder gar ein Oboenstück von Ennio Morricone. Zu den beiden Jubiläumsveranstaltungen sind alle herzlich eingeladen, denn die Neuapostolische Kirche in Rüti möchte, treu nach ihrem Motto «Hier bin ich Zuhause», ihren Geburtstag zusammen mit den Rütnerinnen und

Rütnern feiern.

Rolf Gerber

Programm

Samstag, 24. August

Tag der offenen Tür

Neuapostolische Kirche Rüti

13.30 Türöffnung

14.00 Spendenübergabe
und Apéro

Samstag, 14. September

Reformierte Kirche Rüti

19.00 Jubiläumskonzert